

SECTEUR ST CLEMENT DES DEUX RIVES
Paroisses Champagne, Vernou, St Mammès

Réunion EAP 8 octobre 2024

Participants : Ofélia Masino, Claude Astruc, Carlos Rocha, Claudine Tyndal, Sylviane Didon, Jacqueline Cassonnet, Père Marek Okolowski

Invité : Jean François Gaud

Nous commençons cette réunion par une prière proposée par Claudine.

1- Bilan du concert pour Notre Dame des Nations

Nous remercions Jean François pour son investissement dans le concert du 27 Avril et souhaitons faire, avec lui, le bilan de cette manifestation qui a rapporté 1125€ (entrées + vente de crêpes, gâteaux, boissons). 83 tickets vendus. Nous espérons plus de monde et plus de gains car au vu de toute l'énergie fournie, du temps de chacun à la préparation de cet événement, le bilan n'est pas à la hauteur ! De plus, nous constatons que nous restons très sectorisés sur le Pôle ! Malgré une publicité très large, la majorité du public était des secteurs proches.

Nous avons eu de bons retours sur ce concert mais aussi des points à améliorer, notamment :

- Un gros problème d'acoustique : la sono n'était pas adaptée avec une batterie trop forte ce qui ne permettait pas d'entendre ni la chorale ni Jean François. Il aurait fallu un technicien pour s'occuper de la sono et faire tous les réglages nécessaires.
- Absence d'un animateur pour lancer la chorale, expliquer le diaporama, le choix des chansons, faire les transitions etc... Dommage car il y avait un message fort mais incompris par le public.

Malgré tout, nous avons passé un bon moment, les musiciens étaient contents et prêts à revenir et la chorale prête à renouveler mais avec un animateur.

Tout ceci nous amène à réfléchir sur de prochaines prestations car Jean-François est toujours motivé et nous aussi pour reproduire l'expérience mais différemment. Voici le fruit de notre réflexion :

- Bien choisir la date et essayer de rester sur les 15 premiers jours du mois. En hiver, un dimanche après-midi nous semble plus approprié.
- Modifier le concept et plutôt que de faire un concert, proposer un après-midi « chantant » avec des chansons populaires permettant ainsi au public de participer et chanter avec les paroles défilant sur un écran. Il nous faudrait un animateur (ou animatrice comme Sandrine Litou) pour lancer les chansons mais aussi pour faire les transitions et donner des explications de manière à ce que le public comprenne bien le choix des chansons.
- Bien choisir le lieu (nous pensons à La Collégiale de Montereau et à l'église de Moret)
- Associer ce type d'événement à un temps fort de l'année. Après mûre réflexion, nous pensons que le dimanche 7 décembre 2025 serait approprié à un spectacle qui suivrait un marché de Noël (à La Collégiale de Montereau).

- Nous arrêtons aussi la date du 2 février 2025 (pour la Chandeleur) sur Moret avec la participation de leur secteur pour la préparation et l'animation.

2- Planning des messes :

Ferdinand veut bien faire les 3 mois à l'avance mais a besoin déjà de connaître notre choix pour Noël. Nous décidons de laisser les veillées de Noël à Champagne car c'est l'église la plus accessible. Quant à la messe du 25 décembre, elle se fera en alternance entre St Mammès et Vernou. Cette année ce sera donc le tour de St Mammès.

Messe de la Toussaint : reste sur Champagne à Notre Dame.

Messe des défunts le 2 novembre pourra se faire à Vernou (info donnée par Marek après avoir contacté le Père Jules).

Le changement de la messe dominicale sur Vernou est accepté. Ce sera donc le samedi soir (le 1^{er} et 3^{ème}) au lieu du dimanche soir, ceci à compter du 1^{er} novembre.

Sylviane nous donne le calendrier des messes des familles sur notre secteur : 20 octobre (avec un pot de l'amitié à la fin pour sa rentrée) – 24 novembre et 15 décembre.

3 - Demande d'accueil des scouts d'Europe le 19 octobre :

Les scouts feront ce week-end là un trajet suivant le GR2 qui les amènera le samedi 19 octobre sur Champagne et il nous est demandé de pouvoir les accueillir sur un bout de terrain. Après réflexion et en attendant de savoir comment sont gérées nos assurances pour proposer aux scouts un abri dans nos salles paroissiales, nous leur proposons pour cette fois-ci la salle St Jean à côté du presbytère de Champagne. Les scouts ne seront que 6 ou 7 et Carlos veut bien les accueillir avec Claude A. et Marek afin de leur donner les consignes. Nous serons heureux de les avoir avec nous le dimanche 20 à la messe de rentrée du secteur.

4- Bilans de la journée citoyenne et journées du patrimoine

Journée citoyenne le samedi 21 : Sylviane a été aidée par 9 personnes qui se sont présentées à l'église Notre Dame pour son nettoyage annuel. C'est plus que l'an dernier.

Journée du patrimoine le dimanche 22 :

Sur Notre Dame, 22 personnes sont passées dont certaines très vite (un groupe qui faisait un circuit) car la météo était mauvaise. Le Maire et sa famille sont venus également.

A St François : pendant la permanence de Claudine, 5 personnes sont venues. On ne sait pas combien pendant la permanence de Marcel.

Pour l'an prochain : Gladys Moreau, responsable du service culture, communication et vie associative à la mairie de Champagne propose l'idée d'un circuit sur les 3 églises avec commentaires ! Lui proposer ce qui existe déjà dans « raconte-moi mon village » pour qu'il y ait plus de choses à visiter et commencer par l'église Notre Dame !

5- Rencontres midi/minuit :

Gladys Bordelais, organisatrice des rencontres midi/minuit demande à ce que cela se passe à St François le samedi 14 juin 2025. Le thème sera « les fruits de l'Esprit Saint ». Nous l'inviterons à la prochaine réunion d'EAP pour en discuter (ce sera le 8 novembre à 20h au presbytère).

6 – Sujets divers :

Accrocher les cadres de Mr Susperregui : Carlos a voulu le faire mais ceux-ci ont été mélangés, faut donc revoir ceux qui avaient été choisis.

Revoir avec Michel Caillon où installer sa statuette de St François dans l'église.

Nous inviterons Claude Perreau à la réunion EAP de décembre pour le bilan de trésorerie et pour lister l'ensemble des tâches sur notre secteur (ce sera le mardi 3 décembre à 14h).

Prochaine réunion EAP le vendredi 8 novembre à 20h00 au presbytère